

Clapping だより

令和5年度 10月号



令和5年9月28日発行 幼保連携型永山太認定こども園

今年の夏は真夏日が続き9月に入っても気温が下がらず、最近ようやく少しずつ秋めいてきましたね。こども園では運動会も無事に終わり、今は秋晴れの下ゆっくり散歩に出かけたり、25日には秋の遠足で遠くの公園まで歩いて行ってきました。公園ではドングリ拾いやトンボをつかまえて、秋を見つけて楽しんだ子どもたちです。

子育てサロン Clapping では10月も楽しいあそびを用意しています。忙しい家事の合間に気分転換しにあそびに来ませんか？ぜひみなさんのご参加を楽しみにお待ちしております。

Clapping の様子

第10回目の Clapping では風船あそびを行いました。風船の感触を楽しんだり、お母さんや保育教諭と一緒に風船を飛ばしてあそびましたよ。



第11回目では身体測定をして身長と体重を測りました。前回の身体測定では嫌がって出来なかったお子さんも今回は頑張って測定できて成長を感じました。身体測定後はホールに移動して、大型積み木やボールあそび、ハイハイが出来ないお子さんは、ベビージムややわらかいつみ木であそびましたよ。



今月のえほん



『どんぐりころころ』

秋の日。ぽーん、ころころっ。どんぐりころちゃんが木から飛び降りてきました。どんぐりころちゃんが「どんぐりはちくり」と歌いながら行くと、むこうから別のどんぐりが手を繋いでやってきます。ちよっぴり形が違うどんぐり2人。また歌いながらいくと別のどんぐりがやってきて…。わらべ歌の「どんぐりはちくり」の繰り返し楽しい絵本です。

今後の活動予定



第13回 10月12日(木) <シールあそび・園庭あそび>

☆ シールあそびをしたり、園庭でボールあそびや遊具、人工芝であそびませんか？

第14回 10月26日(木) <ハロウィンパーティ>

☆ ハロウィンにちなんだ絵本を見たり、ゲームあそびをします。お母さんも一緒に楽しみましょう。

※感染症拡大防止、その他感染症の流行で予定が異なる場合がございます。事前に園にご連絡下さい。



★お知らせ★

第15回(11月9日木曜日)は救命救急講習を行います。消防署員の方を招き、心肺蘇生法やAEDの使い方、はちに刺された時の対処法や熱中症にかかったらどうすればよいかなど講習してもらう予定です。みなさんの参加をお待ちしています。参加を希望される方は、お知らせ下さい。



～子育てワンポイントアドバイス～ 「お母さんが抱える子育ての悩み」



子育てに不安や悩みを抱えているお母さん方も近頃は多いと思います。今回は子育ての悩みについてお話したいと思います。

特に1人目の子育てをしているお母さんにとって悩みはつきもの。(人それぞれですが…)なかなかハイハイをしない、離乳食を食べてくれずミルクばかり欲しがると、他の子どもと比べてうちの子は…と他の子どもと比べてしまう、などなどあげればきりがありません。大切なのは、子どもの発達はそれぞれ違うということ。ハイハイや歩くのが早い子もいれば、ゆっくりの子もいます。一才半を過ぎ言葉が出てくる子もいれば遅い子もいます。一人ひとり性格も違い個性も違います。ひとりで悩まず、まわりに相談したり、時には子どもを実家やお父さん、一時保育などに預け気分転換するのもいいと思います。Clapping もぜひご利用下さい。

